

連合大会開かる

C・P・Cにも重点

大會は、午前九時鈴木医学会会长の開会の辞について、「平野君煙の集塵について」と題する川崎博士講演が始まり、午前中に二十題の会員演を終わった。つづいて午後二時から、特別講演に入り、本学第一生理助教授本間三郎氏の「運動と姿勢の反射調節に対する感覚神経情報について」精神科教授松本辰氏の「向精神薬の臨床」が演ぜられた。次に齊藤十六第内科学教授の「千葉医大への遺言」

論 説

千葉医大への遺言

筒井栄

一、森田教授の御教訓
過年、森田教授をお訪ねした。要件は伊東先生の退職後、後任教授を同門から推すに当り各自分担して教授を歴訪し主感をうる事になり、たまたま私が森田教授をお訪ねするという事になった。私は何處かはく何度もためらつたが、行かねば主意が果せないで推薦した。森田教授は親しげに見下さって私の汗あきまきの呪文を終りまでお聞きとりいただいた。そして、君の来意は解った。同門から教授方に何か意旨表示があるのではないかとかないかは大切なことで、君は同門の人として当然の事をしたまでである。君の訪問については、悪く思わないが、次は私の方から君に聞いてもらえないだろか。君が教室の先輩である以上だらうか。

二、従軍での教訓

支那事変から大東亜戦争に従軍した

その前は伊東先生の後光のかけで、そ

して千葉医大の勢力範囲の中に暮して

いたので对外的な苦勞は少なかつた。

かならず大切なもので、君は同門の

従軍となればそぞろはいかぬ。何の脈絡

もなく名薄頼に集められた編成では、

東西各大学卒の方と協同作業を強いる

創草期卒業生の悲願

創草期の千葉大は當時の状勢として

当然の事ながら、教授陣は三の方を

もうろう。私たちの学生時代の悲願が

千葉のはな同窓会報

編集 千葉大学医学部全員のはな同窓会報 学生編集部 発行者 伊藤忠雄 千葉市亥鼻町313番地

メジカル書院

(学校・図書館)
病院・御用達

千葉市亥鼻町二八(病院坂) 千葉大学医学部西門
電話千葉(2)七九四三

新刊 医療学書 助産婦学書 専門販売

(千葉医学部学生自治会厚生部特約店)

日本医師会通事勝沼晴雄氏に代つて、自民党医療対策特別委員長丸山重良氏が「国会からみた医療問題」を講演して、午後六時閉会した。

大會は、午前九時鈴木医学会会长の開会の辞について、「平野君煙の集塵について」と題する川崎博士講演が始まり、午前中に二十題の会員演を終わった。つづいて午後二時から、特別講演に入り、本学第一生理助教授本間三郎氏の「運動と姿勢の反射調節に対する感覚神経情報について」精神科教授松本辰氏の「向精神薬の臨床」が演ぜられた。次に齊藤十六第内科学教授の「千葉医大への遺言」



千葉医大への遺言
筒井栄
著
同窓会員

北副会長逝去す

十月十九日午後四時、目黒病院で

北副会長逝去す
のはな同窓会副会長北尾一氏は

十月十九日午後四時、目黒病院で

北副会長逝去す
のはな同窓会副会長北尾一氏は

二輪教授が就任

二輪教授

パロチン時代がやつきました

話題の唾液腺ホルモン

パロチ

●老化にパロチン…厚生省から日本の独創的医薬品と名づけられたパロチンです。アメリカ・ソ連・ヨーロッパ各国で注目を集めています。老化にパロチン…間葉系組織の若返りによって老化を防ぐという総方学説が、毎日新聞社から発表されました。これが、学会からも一般からも大きな反響を呼んで、問合せが殺到しています。

●いま話題のベストセラーアカデミック著「いつまでも若く」の抄録をさし上げます。帝国臓器業界紙係へ。

帝国臓器 東京・赤坂局区内

○内山 晚 放射線科助手から同	昇任	○三橋塙一 池原器科講師から同	科助教(第二内科)に就任	○小山武一 教室講師に同	科助教(第二内科)に就任	○片山 雅 混凝器科助手から講師に
創草期の千葉大は當時の状勢として	人事異動	創草期卒業生の悲願	二輪教授	創草期卒業生の悲願	二輪教授	創草期卒業生の悲願
の点だけ書けばあるいは憤慨される人		の点だけ書けばあるいは憤慨される人		の点だけ書けばあるいは憤慨される人		の点だけ書けばあるいは憤慨される人
いだらうか。君が教室の先輩である以		いだらうか。君が教室の先輩である以		いだらうか。君が教室の先輩である以		いだらうか。君が教室の先輩である以
でござります。		でござります。		でござります。		でござります。

